

Poème en l'honneur de l'Empereur Ektélan I de Dorthan

Éktélan fut le premier empereur du petit royaume de Dorthan. Il plongea le royaume dans vingt ans de guerre, qui enrichirent et agrandirent largement le royaume qui deviendra un empire au dépit des autres nations qui se virent annexer par Ektélan et son armée. À sa mort, l'empire s'effondra et Dorthan retrouva ses frontières de jadis. Aujourd'hui les marins soldats et tous les gens du petit peuple chantent ce poème en l'honneur de leur seul et unique empereur qui les a fait rivaliser avec les autres empires de Daounid.

Pour s'octroyer son trône,
Il leva les étendards,
L'ultime pouvoir il prône,
Il marquera l'histoire.

Armés d'honneur,
Combattant notre rancœur,
Sur les ordres de notre héros,
Le sang coula à flot.

La guerre fit rage,
Et au-delà de nos rivages,
Les gens entendirent,
Le fracas de nos lances retentir.

Gloire à toi Ektélan,
Car notre heure a sonné,
Gare à vous grands guerriers,
Voici les légions de Dorthan.

Simon Cottebrune
Daounid-Univers